



Síntesis de medios

25 de enero de 2023

Primeras Planas

Implican a militares en narcoprotección
Oposición arrecia la guerra de quejas contra Morena
Alimentos presionan la cuesta de enero
Batalla por el Estado de México, a golpe de programas sociales
AMLO llama a la Celac a reprobar la represión en Perú
Advierte el INE intromisión en lista nominal y revés a equidad por Plan B
Pelea México 700 mdd de García Luna
Avanza el proyecto
Lainez Tigre

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Lanza campaña la SSC contra retos extremos en la red

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** comenzó una campaña para contrarrestar los retos que incitan a los adolescentes a hacerse daño. En sus redes sociales, la **Unidad de la Policía Cibernética** difunde un video por medio del cual explica las consecuencias de aceptar los desafíos. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

SSC y Semovi reiniciarán operativos para motos

La Semovi y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, retomarán los operativos viales para supervisar la conducción de motocicletas en la CDMX. Los operativos contarán con la colaboración de la iniciativa Bloomberg Philanthropies, organización que dona materiales informativos sobre seguridad vial y brinda asesoría a conductores y elementos de la Semovi y la SSC. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Récord](#) / [Diario de México](#)

Recupera Medio Ambiente 35.8 hectáreas de suelo de conservación en el Ajusco

La Sedema recuperó 35.85 hectáreas de suelo de conservación en los parajes conocidos como Joya Chica, Joya Grande, Valle del Tezontle y La Cantimplora, ubicados en San Miguel y Santo Tomás Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, que habían sido invadidos para la construcción de vivienda. En esta acción preventiva participaron 51 personas adscritas a la Dirección General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, nueve elementos de la Dirección General de Inteligencia Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, 10 efectivos de la Guardia Nacional y 16 de la Sedena. [La Jornada](#)

Batallan taxis de app para ingresar al AICM

Pese a que conductores de aplicaciones de taxi no tienen permitido aceptar viajes de usuarios del AICM, los choferes esperan por horas en calles de la Colonia Peñón de los Baños para tomar un servicio. Adolfo Hernández, director general de Obras y Desarrollo Urbano de la Alcaldía Venustiano Carranza, señaló que hacen operativos con personal de Movilidad y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para aperebrir a los choferes que se retiren o, incluso, les colocan vallas. [Reforma](#)

Aseguran a El Bambam en el Barrio Bravo

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron en calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, a Jorge Estrada Nolasco, El Gordo o El Bambam, sicario y principal operador de un grupo delictivo que opera en las alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco, así como en Naucalpan y otros municipios del Estado de México. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

25 de enero de 2023

Someten a perro

Elementos de la SSC inmovilizaron a un perro en las inmediaciones de la calle Yucatán, en la colonia Roma, luego de que al parecer mordió a una oficial cuando policías entraron a un domicilio. Vecinos se acercaron para verificar el trato que daban al animal. [La Jornada](#)

Exigen visibilización

Frida Guillen Ortiz, diputada local panista, exigió al gobierno capitalino no subestimar el problema de desaparición de mujeres en los Cetram. “Le pedimos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** apoyar en la vigilancia y que todas las cámaras del C5 funcionen”. [Reporte Índigo](#)

Víctima de secuestro da datos para continuar con la investigación

En el caso de María Ángela, niña desaparecida en el paradero de Indios Verdes y gracias a una oportuna investigación fue hallada tres días más tarde con vida en el cruce de la avenida Las Torres, en la colonia las Águilas, en ciudad de Nezahualcóyotl. Fuentes han señalado que en el lugar donde estuvo cautiva María Ángela, se encontraban otras personas privadas de su libertad, según le contó la menor a **policías locales**. [Contra Réplica](#) / Columna R-10 [Basta](#)

Ruido, problema en aumento

Las denuncias por contaminación auditiva ante la PAOT casi se han duplicado de 2017 a 2022; para combatir el problema, las autoridades aprobaron reformas a la ley. Con tales modificaciones se le dio la facultad a la **policía capitalina** de detener y presentar ante el Juzgado Cívico a quien supere los decibeles permitidos. [Reporte Índigo](#)

Con limpieza, recuperan avenida en Iztapalapa

Con la cooperación de vecinos y comerciantes, la alcaldía Iztapalapa realizó la limpia y liberación de Avenida Las Torres. Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, informó que a partir de este martes se mantendrá vigilancia permanente en la zona con el fin de evitar que la utilicen como basurero, por lo que se contará con la presencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para remitir a quienes tiren basura y cascajo. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Previenen delitos con arte y deporte

Mediante arte y deporte buscan sensibilizar a niñas, niños y jóvenes de la alcaldía Tláhuac en las nuevas Escuelas para la Vida, sede que fue inaugurada con el lema “un artista o deportista más es un delincuente menos”. Se trata de un proyecto al que hoy da seguimiento Rigoberto Salgado como secretario de Inclusión y Bienestar, pero que comenzó en 2016 cuando era delegado de la demarcación. [Excélsior](#)

'Inversión y cercanía, claves para reducir la inseguridad'

En entrevista, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón destaca una baja de 18.2% en la percepción de inseguridad, según el Inegi; la funcionaria asegura que se han destinado 400 mdp a programas como Blindar Álvaro Obregón. Sobre cuáles zonas faltan reforzar la seguridad en Álvaro Obregón, Lía Limón dice que el sector Plateros, ya que ha sido complejo, por lo que pidió a la **SSC** que vuelva a colocar elementos. [El Universal](#)

Solo 18% de milpatenes consideran eficiente la gestión de Vanegas

En la alcaldía Milpa Alta, a cargo de Judith Vanegas, apenas un 18% de los habitantes consideran que su gobierno es eficiente ante la inseguridad. La ENSU del cuarto trimestre de 2022, reveló que hubo una drástica percepción de inseguridad por parte de la población: en septiembre 54.3% de habitantes consideraron a Milpa Alta como una alcaldía peligrosa; para finales de año, la cifra subió hasta 68.9%. [Basta](#)



Síntesis de medios

25 de enero de 2023

Le robaron los botes de basura a Tabe

Un reporte señala que la alcaldía Miguel Hidalgo, es víctima de una ola de robos a botes de basura en diversas calles. Vecinos han acusado al alcalde, Mauricio Tabe por permitir que esto ocurra, sobre todo frente a los ojos de uno de sus programas insignia: **Blindar MH**. [Basta](#)

Columna Estado por Estado: 2024: Víctor Mercado, por Morena en Morelos / Víctor Sánchez Baños

Se calienta el arrancadero electoral de Morena en Morelos. En el proceso, el gobernador Cuauhtémoc Blanco lleva mano". Nos dicen que el Plan A del gobernador es su jefe de asesores, Víctor Mercado, y el Plan B, la titular de Desarrollo Económico Cecilia Rodríguez, por razones de género. Si la decisión es externa, la figura es **Omar García Harfuch**, con apoyo de Claudia Sheinbaum. [El Heraldo de México](#)

Columna Aunque Pese: Susurros / Salvador Martínez

Para seguir con las encuestas de opinión, la última publicada por "El Financiero" este lunes, pone por Morena en empate técnico a Rosa Ícela Rodríguez y a Clara Brugada, seguidas por **Omar García Harfuch** y Martí Batres. La alianza Morena-PT-PVEM alcanza el 48 por ciento, mientras que el PAN-PRI y PRD se queda en el 41 por ciento, lo que echa por tierra las aseveraciones panistas de que tiene el triunfo asegurado en la capital del país. [Diario Imagen](#)

Columna Frentes Políticos: Cooperación asertiva.

Ernestina Godoy, titular de la FGJ, rindió su tercer informe, donde detalló que los delitos de alto impacto disminuyeron 46.5 por ciento de 2019 a 2022. La fiscal precisó que el homicidio doloso registró una disminución de 47% el año pasado. Esta cifra es la más baja que se ha registrado en la CDMX desde 2015, señaló Godoy al revelar que la capital pasó del lugar 21 al 25 entre las entidades con más homicidios dolosos a nivel nacional. La dupla ideal es la que se forma con la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**. Instituciones que, juntas, son infalibles. [Excélsior](#)

Columna Civitas: Mujeres Valientes / Salvador Guerrero Chiprés

Resultados como la reducción de 47% en incidencia delictiva no serían posibles sin el esfuerzo convergente impulsado por el gobierno capitalino y la capacidad de coordinación de FGJ, **SSC** y Fuerzas Armadas. En la misma lógica de la coordinación impulsada por Sheinbaum en el Gabinete de Seguridad de la CDMX, destaca el esfuerzo de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Ícela Rodríguez. [La Razón](#)

Columna Altavoz: Frenar la violencia / Salvador Guerrero Chiprés

Ninguna otra entidad registra más de diez detenciones relevantes en tres años. En la CDMX se llega a más de 100. Producto de firmeza política y **actuación policial**. El gran resultado, la disminución de la incidencia delictiva en 47 por ciento en el lapso 2019-2022, es también efecto de esa colaboración. [Basta](#)

Columna Invitada: Claudia Sheinbaum, con la capacidad para gobernar un país / Edgar F. Garza Ancira

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum hizo historia el 5 de diciembre de 2018, dentro de sus primeras acciones, al asumir el cargo, recuperó cerca de 25 mil millones de pesos, al reducir plazas altas de estructura, cancelar gastos suntuosos y seguros de gastos médicos mayores con empresas privadas. Lo anterior permitió construir infraestructura social para hacer de la capital una ciudad sustentable, crear instituciones educativas, apoyar incrementos de salarios a los trabajadores de base de menores ingresos y mejorar las remuneraciones de **las y los policías**. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

25 de enero de 2023

Policiaco

Asesinan a hombre en un asalto

Por oponerse al robo de su camioneta, un hombre fue asesinado a balazos en el estacionamiento del lugar donde vivía, en la colonia Juventino Rosas, alcaldía Iztacalco. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Tlacotal, quienes montaron un operativo para dar con los responsables, sin embargo, no lograron ubicarlos. [Basta](#)

Muere biker tras sufrir infarto

El conductor de una motocicleta falleció de manera instantánea sobre el andén A del paradero de Martín Carrera, en la colonia 15 de Agosto, alcaldía GAM. Los primeros reportes de la policía uniformada de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalan que el hombre de 68 años de edad se dirigía al hospital cuando fue víctima de un infarto. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Detenidos, 300 generadores de violencia

Más de 300 personas generadoras de violencia han sido detenidas o sujetas de 2019 a la fecha, destacó la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, quien rindió su tercer informe de labores. Resaltó que “cuando se combate la impunidad, y se ponen todos los recursos tecnológicos, científicos y legales, en favor de la justicia y la seguridad, se logran buenos resultados”. Presumió que el homicidio doloso ha disminuido en 47%, y se han vinculado a proceso a mil 889 personas. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#)

Se ladea tren de la Línea 6 del Metro; denuncian hecho a la FGJ

El STC Metro tuvo que dar parte a la FGJ, de un nuevo incidente atípico, cuando un vagón se ladeó sobre la vía, sin que ello afectara al servicio, ya que se encontraba en el patio de maniobras, de El Rosario, Línea 6. La Fiscalía capitalina abrió una nueva carpeta de investigación ante este nuevo suceso dentro de las instalaciones del Metro. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PODEROSO DE LA LÍNEA NACIONAL

SEGURIDAD VIAL
**SSC y Semovi
reiniciarán
operativos
para motos**



Foto: Especial